
○　第１部会における審議状況について（確認・検討を要する意見）

№ まちづくり政策 委員の意見（概要）  

1 全般
市民の幸せを実現するために、九つのまちづくり政策を進
めることになるため、それぞれのまちづくり政策との関わ
りを含めて、視覚的に表現してはどうか。

2 全般
それぞれのまちづくり政策が、他の政策と関連しているこ
とについて記載してはどうか。

3
０１ 自然・環境
　（１）－②

江別市の魅力を広く伝えるために、野幌森林公園などの魅
力ある江別市特有のものを、まちづくり政策にも記載して
はどうか。

4
０１ 自然・環境
　（２）－①

江別市は、フードロスや食物残さの減少にも取り組んでい
ることから、まちづくり政策に記載してはどうか。

5
０４ 安全・安心
　（２）－②、③

江別市には、北海道消防学校があることから、地域資源の
一つとして、防災の分野でもっと連携しても良いのではな
いか。

6
０５ 都市生活
　（２）

江別市の道路交通網は、既に充実していることから、交通
の利便性の良さを記載してはどうか。
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